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仁多地域小学校再編の進捗と今後について（ご報告） 

 

盛夏の候、みなさまますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より、当協議会の活動にご理

解・ご協力頂き、厚く御礼申し上げます。 

 さて、先だって、町の主催による「仁多地域学校再編統合推進委員会」が開催されました。この委員

会は、統合が 1年早い横田地域では先行して開催されていますが、仁多地域では今回が初めての開

催となります。会の資料を回覧させて頂きますのでご確認下さい。 

 

【概要】 

⚫ 仁多地区の 6校区からの代表者と仁多地区の小学校長、幼児園長、学校長経験者が出席 

⚫ 4部会（総務部会・通学部会・PTA部会・学校部会）の部長を選出した。 

⚫ 町から、委員会での検討スケジュールが説明された。 

⚫ 報告事項として、新校舎建設は出雲市に本社のある「中林設計」が受託し、工事の管理業務まで

請負うこと、設計については学校長らの意見を聞きながら進め、随時、協議会で情報共有してい

くことが説明された。 

⚫ 児童クラブの設置場所について、従前は各地区で運営すると説明されていたが、横田地区では

委員会での協議を経て横田小学校で統合して運営する方向性となっていること、仁多地区につ

いても統合小学校の校舎内での一体運営の方向性を考えていることが説明された。 

 

【質疑応答】 

⚫ 新校舎の設計について地区の意見を聞く場はないのか？ 

⇒聞くことはできても、大きな間取り変更などは対応が難しいと思われる。細かな配慮など

は応えられるかもしれないが、意見を聞く場を設けるということは当面考えていない。意見を

出してもらうことは構わない。 

⚫ 体育館の供用開始はいつか？ 

⇒令和 8年 4月の開校時に使えるように進めている。 

 

 今後は、4部会に分かれて、総務部会では校名・校歌・校章や開校行事について、通学部会では通

学体制や児童クラブについて、PTA部会では PTAの組織運営や制服・体操服について、学校部会

では教育課程（ふるさと教育等を含む）について検討していくことになります。 

 亀嵩地区の皆さまには、地区の協議会を通じて随時情報提供や意見の収集をさせて頂き、地区と

しての考えを検討してよりよい学校ができるよう進めて参ります。引き続きご協力のほどよろしくお

願いいたします。 


